

Appel à résidence pour la période du **1er semestre 2016**

Date limite de réception des demandes : **4 septembre 2015**

Les entretiens pour les artistes ou les équipes artistiques sélectionnés sur dossier auront lieu les **2, 3 et 4 octobre**

Depuis 2000, les résidences résultent d'une détermination à accueillir toute sorte de pratiques ou recherches artistiques par la mise à disposition d'espace et de temps. Elles sont ouvertes aux artistes ou équipes qui se consacrent à la création, la recherche ou l'expérimentation, sans nécessité d'aboutir à une forme finie. Bien que s'organisant autour de deux plateaux de répétition, le lieu est un outil qui reste à inventer et à réinventer ensemble voire à déplacer. Seules les contingences de l'espace peuvent limiter cette ouverture. C'est un lieu à rêver et imaginer au fil de l'expérimentation artistique sous toutes ses formes : danse, théâtre, performance, peinture, sculpture, dessin, cinéma, vidéo, écriture littéraire, scénario, numérique, formes hybrides... quel que soit le domaine dans lequel s'inscrit le projet, ramdam est curieux de le rencontrer.

Dans ce que **ramdam, un centre d'art** appelle résidence il y a ici la volonté de proposer un accueil dans sa globalité, celui du projet artistique et de l'équipe qui le porte. et la proposition de venir habiter un temps le lieu, d'y exister, de s'y installer et y être bien...

N'hésitez pas à en parler autour de vous et à faire passer le mot...

informations complémentaires et formulaire de demande par courriel : contact.ramdam1cda@gmail.com